
 

ユユニニババーーシシアアーードド代代表表監監督督  

西西田田  裕裕之之（（奈奈良良産産業業大大学学）） 

発 行 人   内 田 浩 嗣

ス タ ッ フ  岩 田 陽 一

丹 羽 尊 志 、 森 田 悠 介

佐 々 木 秀 二 、 高 橋 晃

永 峰 綾 、 野 澤 俊 介

越 智 千 絵 子 、 坂 本 緑

伏 見 悠 、 山 本 麻 紗 子

 
ＦＯＲＺＡ駒沢は毎週金曜に発行！お便り、感想などはこちらまで 
〒154―8525 東京都世田谷区駒澤1―23－1 
駒澤大学マスコミ研究所内｢駒大スポーツ・サッカー班｣Ｅメール

forzakomazawa@hotmail.com 
TELFAX 03（3418）9556 発行人 内田浩嗣 

～お知らせ～ 
 ＦＯＲＺＡ駒澤Ｂ

ＯＸを駒澤大学駒澤

校舎内の食堂にある

アイスクリーム売り

場、学生部に設置しま

した。毎週金曜日に置

いておくので、ご自由

にお持ちください。 

新新人人戦戦第第一一戦戦のの結結果果 
＜Ａグループ＞ 

●日大法０－１法大【得】拓植、 

●駒大５－０国武大【得】宮崎、赤嶺、巻、廣井、椿原 

＜Ｂグループ＞ 

●国士大４－１東海大【得】(国)杉森、小林２、養父、(東)松田 

●亜大３－４青学大【得】(亜)舘野３、(青)高沢、乙部、山谷、平川

＜Ｃグループ＞ 

●東学大０－０東農大【得】なし 

●順大３－２慶大【得】(順)佐藤、飯島、中村、(慶)鈴木、柳澤 

＜Ｄグループ＞ 

●筑波大３－１明大【得】(筑)竹下、内田、ＯＧ、(明)吉田 

●流経大２－２中大【得】(流)南條２、(中)田中、小林 

 もう自分の中ではテグに連れて行く選

手はだいたい決めています。自分の中で

決めている何十人は連れて行くつもりで

す。ただ、あと６人ぐらいが決まっていま

せん。それを今後の合宿で見極めていきた

かったんですが、７月の下旬に予定してい

たマンチェスター遠征が中止になってしま

って頭を悩ませています。 

 今回の合宿で選手たちはたくさんの課題

が見つかったと思うので個々のチームでそ

れを改善してまた召集された時はいい状態

で集まってほしいですね。ただ、今までも

世界情勢などの関係でそういう経験が出来

なかったことが悔やまれます（４月にもヨ

ーロッパ遠征を計画していたが世界情勢の

悪化に伴い中止に）。 

 テグは４０度もあるということで足の速

い選手など途中から使っていきたいと思い

ます。今日の試合では中村と原をそういう

使い方をしたんですけど。中村は足が速く

て左足のセンタリングがとても正確。原は

関東リーグ戦の筑波戦を見て使えると思い

ました。あの馬力とスピードはおもしろい。

途中から出てもチャンスを作れる選手だと

思います。エスパルス戦でも途中から出て、

いい動きから GK と一対一になったんです

が正面に蹴ってしまいまして（笑）。でも、
テグは４０度ありますからこういう選手が 

出てきたら相手は嫌でしょうから。 

 今回は若い選手をたくさん呼びました

がなかでも一番目に付いたのは国士大の

蒲原ですね。テクニックがあり、しっか

りとボールを止めることが出来る。原も

良い選手ですね。 

 中盤は中後をオフェンシブで使おうとい

うのが我々の中で意見が一致したもんです

から保坂ともう一人、後ろで守れるボラン

チが必要だったんですよ。そこで、今回初

召集した田中が目に付きまして今回使って

みたんですがエスパルス戦も今日もなかな

か頑張ってくれてこれからおもしろい存在

になってくれそうです。筑波の鎌田はこの

前の日韓戦使ったんですがあれでちょっと

彼の結果が出てしまったんで。兵働は中後

みたいにオフェンシブ使いたいです。彼は

逆に使えるということでチームに残してあ

るんですが。 

 チームの強化が本当にうまくいかず歯が

ゆい思いをしています。協会にもマンチェ

スター遠征の代わりのものを要求している

んですが難しいらしく…。後はSARSなどで

ユニバが開催されなくならないことを願う

だけです。今のところはヨーロッパからテ

グに査察団が来て大丈夫と言っているよう

ですが…。やれるだけの準備はして本大会

に望みたいと思います。 

もう少しディフェンスでも強くいけた

ような気がします。後は自分の持ち味で

ある裏へ抜ける動きが少ないんでそこ

ら辺も要求してやっていきたいです。

田中 信成（4年・MF）
自分は駒大のサッカーしか出来ないな

と思いました（苦笑）。取ったら裏に走

っているもんだと思って出しちゃうん

ですよ。でも、代表のサッカーは回して

回してのサッカーなんで難しいです。も

っとボールを受ける前に周りを見てお

かないといけないと思いました。とりあ

えずはこの合宿でユニバに残りたいと

中田 洋介（4 年・MF）
今回の合宿ではコミュニケーションや

共通理解の確認をしました。チームは

段々良くなってきていると思います。日

韓戦の頃よりはだいぶ良くなってきた

し。ただ後は自分を含めてなんですけど

細かいコミュニケーション。例えば自分

でいえばサイドバックとサイドハーフ

の関係や連携。やっていてもあやふやな

ところがあるのでチームが出来上がる

のにはまだ時間がかかると思います。今

日の一本目なんかも相手が強くてディ

フェンスだけで精一杯になっちゃって。

る形が欲しいですね。 

原 一樹（1 年・FW）
全然ダメですね。初選出については段々

チームには慣れてきたんですけど、技術

がついてこなかったですね。裏に抜ける

プレーは駒大と共通なんですけど、足元

のプレーもこっちでは要求されるので

しっかり磨いてまた声がかかるように

頑張りたいです。ユニバには残りたいん

ですけどねぇ～、あれじゃ無理ですね。

とりあえず来週の新人戦、大臣杯を頑張

りたいと思います。 

いう気持ちが出てきたんで、大臣杯精

一杯頑張りたいです。 

中後 雅喜（3年・MF）
最後の段階に来ているはずなんですけ

どチームはまだまだの状態ですね。今日

は駒大で組んでいる田中さんとのコン

ビだったんですけど全然機能していな

かったですね。守備はもっと強くいけた

と思います。でも、それより攻撃が問題

ですね。ボールを取った後の展開が課題

だと思います。ボールを取っても、そこ

でもたついて取られちゃったら意味が

なくなっちゃうんで。シュートまでいけ

新新人人戦戦３３戦戦目目はは日日本本大大学学とと対対戦戦！！  
＜場所＞駒大グラウンド 
＜日程＞６月２８日（土） 13：00

競技場へのアクセス 
●東急田園都市線「二子玉川」下車。改札

を出て左、バス“砧（きぬた）本村行き”（高

島屋前・２番乗り場）終点下車、徒歩１分。


